

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年10月9日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.21



10月より、通常の時程での学校生活に戻りました。子供たちは、6時間目まで授業のある生活リズムに、この1週間で慣れてきたように思われます。しかし、朝晩は涼しく、昼間は10月の上旬とは思えないほどの暑さが続き、寒暖の差の激しさに、子供たちの体はついていくのが精一杯、という様子も見受けられます。ナンタナ体育学習発表会の練習も始まりました。睡眠と栄養をしっかり摂り、疲れをためないように、子供たちの体調管理をよろしく願います。

☆石神井公園ウォークラリー遠足（3・4年生）☆

1学期から何度も延期になっていた3・4年生の遠足が、10月7日（木）にようやく行われました。この日は、前日までの日中の暑さから開放され、暑くもなく寒くもなく、活動するのにちょうどよい気候でした。そうしたこともあってか、往復の歩きやウォークラリー中、「疲れた。」とか「暑い。」と言う子もおらず、みんな元気に活動を楽しんでいました。

ウォークラリーは、公園の中に5つのチェックポイントがあり、そこで、趣向を凝らしたお題（ミッション）が出され、それに答えながらキーワードを見つけていくという内容でした。通常の学級の友達のグループに入り、お題に対する答えをみんなと一緒に考えていたり、ジェスチャーゲームでジェスチャーをする役になり、グループの友達に答えてもらっていたりと、各自の活動を楽しんでいる姿が見られました。ウォークラリーが終わって最後にゴールをした広場では、みんな、思いっきり走り回り、久しぶりの解放感あふれる光景に、思わず、「コロナが流行する前に行えていたことが、ようやく、また少しずつできるようになってきたのかな。」と感えてしまいました。

帰校後、感想を聞いてみると、「ミッションが全部できてうれしかった。」「みんなで遊んだことが楽しかった。」という感想を発表していました。子供たちの笑顔、満足した顔を見ると、今回、遠足が実施できて本当に良かったな、と思いました。



☆10月になりました。新しいお手伝いは？☆

9月から始めたお手伝い表への取組に、毎日ご協力いただき、ありがとうございます。今までやっていたお手伝いがお子さんの仕事として定着してきたので、新しいお手伝いを決めて取り組んでいるご家庭もあるようです。「自分からすすんで行く。」ということが身に付いてきているお子さんもいます。また、今まで取り組んでいるお手伝いをさらに丁寧に行ったり、手際よくしたりすることに挑戦しているお子さんもいるようです。学校でも子供たちのお手伝いを引き続き、応援していきます。ご家庭でのサポートもよろしく願います。